Grosse pour la sixième fois elle accoucha à terme de deux jumeaux morts-nés.

Elle présenta de l'ædème des jambes au cours de chaque grossesse. Tous les accouchements hors le dernier — pour les jumeaux — furent faciles. Elle croit avoir eu un peu de fièvre au cours des suites des couches du sixième accouchement.

Jusqu'après sa quatrième grossesse ma malade avait une assez bonne santé. Elle pesait alors 140 livres.

Après avoir eu une grande peur à la vue de chevaux emportés elle devint très nerveuse; elle eut même une diarrhée qui dura 7 à 8 mois. Puis survint l'avortement à 40 jours et les deux jumeaux nés à termes quelques temps après. C'est au cours de cette grossesse qu'elle perdit connaissance pour la première fois alors qu'elle assistait à l'accouchement de sa sœur. Cette perte de connaissance dura une heure et demi. Cinq semaines après elle eut une deuxième perte de connaissance de même durée au cours de laquelle elle se mordit la langue. Cette attaque survint pendant la nuit et après avoir poussé un grand cri.

Les attaques continuèrent à se présenter ainsi tous les mois ou deux jusqu'à la naissance des jumeaux.

Elles devinrent alors plus fréquentes et c'est pour ces accidents que je la vis pour la première fois.

A ce moment elle pèse 118 livres, son appétit est assez bon, mais sa digestion est mauvaise. Les fonctions intestinales sont parfaites et les urines normales. Rien au cœur ou aux poumons. Elle se dit très nerveuse, très impressionnable.

Voici comment elle décrit ses attaques ou pertes de comaissance.

- 1° Il survient de l'engourdissement de la main, quelquefois du bras gauche ainsi que de la langue.
 - 2° Elle appelle alors à son secours, puis perd connaissance.

A plusieurs reprises elle s'est fait des blessures en tombant au commencement des attaques.

Elle dort d'un sommeil profond pendant plusieurs heures après ces attaques.

Ceux qui out vu la malade pendant qu'elle était sans connaissance affirment qu'elle a des contractions répétées des bras et des jambes.